

Editorial

"Nunca antes habíamos sido testigos de una interrupción educativa a esta escala, la colaboración es el único camino a seguir. Esta Coalición es un llamamiento a la acción coordinada e innovadora para desbloquear soluciones que no solo apoyen a los alumnos y los maestros, sino también apoyen el proceso posterior de recuperación y a más largo plazo, con un enfoque basado en la inclusión y la equidad".
Audrey Azoulay, Directora General de la UNESCO

A principios del mes de marzo de 2020, el COVID-19 es reconocido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como una pandemia global. La repercusión de este en todos los ámbitos de la vida de los seres humanos y por ende de la sociedad no tiene precedente alguno.

La publicación de las revistas científicas y en especial las referidas al campo educativo pueden verse afectadas por las diferentes condiciones en las que se encuentran los investigadores ante el panorama mundial.

Nuestro país, Venezuela, no escapa de esta realidad y aunado a la situación mundial se le suma las circunstancias referidas a la conexión a internet, entre otras, lo cual retrasa los procesos de investigación y difusión en plataformas específicas para esto.

A pesar de la situación descrita con anterioridad y las dificultades de las actividades diarias que presenta nuestra institución, se recibieron trabajos de investigación para la publicación del Vol. VI, N° 12, julio-diciembre, 2020, y se lograron realizar las acciones requeridas para la publicación de este número, a pesar de las posibles demoras en este proceso editorial.

Por ello, es preciso felicitar tanto a los autores, árbitros, colaboradores, Comité Editorial y Científico Académico de la revista por el esfuerzo, el empeño,

trabajo unísono, constancia y persistencia en pro de continuar divulgando las investigaciones realizadas a nivel nacional e internacional.

La Revista y todo su equipo está comprometido en contribuir, no solo a superar la pandemia, sino a apoyar a todos los miembros de la comunidad educativa para que continúen las acciones de perseverancia en los procesos investigativos sobre las temáticas que desarrollan, así como otras que puedan estar relacionadas con el COVID-19 y su incidencia en el proceso educativo. En este sentido, se invita a toda la comunidad a enviar sus manuscritos para la publicación en los próximos números de la revista.

El número que hoy se presenta contiene nueve manuscritos, entre los que se encuentran una reseña bibliográfica y una de evento científico, así como, trabajos de investigación y reflexión que aportan insumos para la comunidad académica nacional e internacional.

Prestigiosos profesionales de diferentes universidades nacionales e internacionales presentan hoy sus trabajos a toda la comunidad para brindar un aporte significativo en cada uno de los niveles educativos y para los investigadores que requieran sustentar las investigaciones en acciones previas a las suyas.

Para la publicación del próximo número se espera haber superado algunos obstáculos relacionados a la pandemia, la conexión a internet, la presencialidad en las aulas, la prosecución de las investigaciones, entre otros, y se puedan seguir publicando los resultados y avances de las investigaciones realizadas, así como las reflexiones y reseñas realizadas a nivel nacional e internacional en beneficio de los educandos, educadores, instituciones educativas y la calidad educativa en general.

Dra. Rebeca Estefano

Editora